Another top five for Alex Powell after an incredible Final

In the sun, with very high temperatures for the season, the second WSK Super Master Series event was instructive for Alex Powell, who confirmed his constant presence at the forefront of the 60 Mini category. The high standard of performances continue for the young karting hopeful. In the fight for victory until the last corner at the famous circuit of Lonato, the Jamaican driver from the Energy Corse team found himself caught in a scramble and had to be satisfied with 4th place.

At the heart of the pack

Already noticed by decision makers in motorsport, Alex Powell has again shown his talent on the circuit that serves as a reference testing base for the biggest international teams. The contenders for victory are still numerous at South Garda Karting and this new race was the proof. Well managed by the entire Energy Corse team, he was determined to recover after a penalty incurred on Saturday.
"Overall, the Qualifying Heats were good, as I finished 4th three times and 3rd once with a fastest lap in the race," commented Alex. "But in another heat that I had finished in 2nd position, I was one of several drivers to be surprised by a race neutralisation and overtook involuntarily during this period. I received a 10 second penalty and lost several places in the accumulated points from the heats."

Four drivers in one tenth

Fortunately, Alex Powell completed a superb Prefinal and took advantage of his competitiveness to win his place on the second row for the Final. But the Jamaican did not stop there. Thanks to a strategy of attacking at all times, he managed to go back to 2nd position, then put pressure on the leader. But while he thought he had found the opening in the last corner, the two drivers behind him took the opportunity to try to overtake. There were no less than four karts attacking on the final straight up to the line! Alex suddenly found himself trapped between two karts and lost some precious hundredths in the fight.

Although close to going off the track, he managed to cross the finish line, but the podium, or even the victory, had disappeared. This 4th place in the Final and the points gleaned during the weekend allow him to move up from 5th to 3rd overall and to remain a contender for the title in the WSK Super Master Series.
Un nouveau top-5 pour Alex Powell après une finale incroyable
Disputée sous un beau soleil, avec des températures très agréable pour la saison, la 2e épreuve de la WSK Super Master Series a été riche d’enseignements pour Alex Powell, qui a confirmé son omniprésence aux avant-postes de la catégorie 60 Mini. Les performances de très haut niveau continuent de s’enchaîner pour le jeune espoir du karting. A la lutte pour la victoire jusqu’au dernier virage sur le fameux circuit de Lonato, le Jamaïcain du team Energy Corse s’est retrouvé pris dans une bousculade et a dû se satisfaire de la 4e place.

Au coeur du peloton de tête

Déjà observé par certains décideurs dans le sport automobile, Alex Powell a encore fait parler son talent sur le circuit qui sert de base d’essais de référence aux plus grands teams internationaux. Les candidats à la victoire sont toujours très nombreux sur le South Garda Karting et cette nouvelle course à Lonato en fut la preuve. Bien encadré par toute l’équipe Energy Corse, il s’est battu avec détermination pour remonter après une pénalité survenue dans le samedi.

“Globalement, les manches de qualification ont été bonnes, puisque j’ai terminé trois fois 4e et une fois 3e avec un meilleur tour en course,” commentait Alex. “Mais dans une autre manche que je venais de finir en 2e position, nous avons été plusieurs pilotes à nous faire surprendre par une neutralisation et par un dépassement effectué involontairement durant cette période. J’ai reçu 10 secondes de pénalité et j’ai perdu plusieurs places au cumul des manches.”

Quatre pilotes en un dixième

Heureusement, Alex Powell a réalisé une superbe préfinale et a mis à profit sa compétitivité pour gagner sa place en 2e ligne en finale. Mais le Jamaïcain ne s’est pas s’arrêté en si bon chemin. Grâce à une attaque de tous les instants, il parvient à remonter en 2e position, puis à mettre la pression sur le leader. Mais alors qu’il pensait avoir trouver l’ouverture dans le dernier virage, les deux pilotes placés derrière lui en profitait pour tenter de s’intercaler. Ce ne sont pas moins de quatre karts qui attaquaient de front l’ultime ligne droite ! Seulement, Alex se retrouvait subitement coincé entre deux karts et perdait quelques précieux centièmes dans la lutte.

Tout près de sortir de la piste, il parvenait toutefois à franchir la ligne d’arrivée, mais le podium, voire la victoire, venait de s’envoler. Cette 4e place obtenue en finale et les points glanés durant le week-end lui permettent de remonter de la 5e à la 3e du classement général et de rester un candidat au titre à la WSK Super Master Series.

